

Fecha: 21-06-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 156,8
VPE: \$ 156.208

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Bomberos de Coelemu se adjudicó Fondo de Acceso a la Energía**



Bomberos de Coelemu se adjudicó Fondo de Acceso a la Energía

La Primera Compañía de Bomberos de Coelemu fue beneficiada con un sistema de energía solar que permitirá disponer de agua caliente de manera eficiente y sustentable. El sistema incluye una capacidad de almacenamiento de hasta 1.500 litros, lo que representa un importante avance en su bienestar e infraestructura más sostenible.

La habilitación del sistema fue posible tras la adjudicación de recursos del Fondo de Acceso a la Energía (FAE). Para destacar la entregam concurre a la ceremonia oficial el ministro de Energía, Diego Pardow, quien destacó el impacto positivo de este tipo de

proyectos y reconoció el esfuerzo de quienes lo hicieron posible: "Felicitó particularmente a la superintendente del cuerpo de bomberos, quien lideró esta postulación exitosa y que nos permite ir avanzando en conjunto", señaló.

Por su parte, el alcalde, Alejandro Pedreros, expresó su satisfacción y orgullo por el beneficio otorgado a los voluntarios: "Esta iniciativa y estos recursos van a complementar un sistema de calefacción de agua que, por supuesto, mejorará la calidad de estadia de nuestros voluntarios en los cuarteles y también la calidad del servicio que entregan a la comunidad", agregó.